

Hamburger Morgenpost - Print

Mittwoch, 7. September 2016



Gastronomen-Familie Holger (77), Saskia (32) und Constantin (35) Urmersbach. Bald gibt es Nachwuchs.

„Rainvilles Elbterrassen“



Neben dem Essen ist das Elb-Panoram das Highlight



Ein guter Freund der Urmersbachers und auch der Küche in ihren Restaurants: Jens Riewa (53)

Mittwoch, 7. September 2016

„Ristorante La Vela“

Das Auge isst mit: der Ausblick auf Fischmarkt, Elbe und Hafen.



Rike Schulz & Sina Kedenburg
Tel. 040/8090 57-330
Handy 0172/408 19 57
vip@mopo.de

PROMIS HAUTNAH



Genauso scharf wie das Essen: Ex Miss Germany Claudia Ehler

15

Frische Gastro-Brise an der Elbe

Promis schlemmen im „La Vela“ und in den „Rainvilles Elbterrassen“

Es weht eine frische Brise an der Elbe – und die bringt den Duft von leckerem Essen mit. Gleich zwei Gastro-Tempel feierten gestern in Altona offiziell Wiedereröffnung: Die „Rainvilles Elbterrassen“ an der Elbchausee und das „La Vela“ am Fischmarkt. Hamburgs Promis hatten sich aufgehübscht – doch einer stahl allen die Show: der traumhafte Blick übers Wasser. Auch wenn er nicht auf der Karte stand, gab es den – kostenlos.

Im „La Vela“ genossen ihn unter anderem Schauspielerin **Nina Bott** (38), Sängerin **Love Newkirk** und Moderator **Carsten Spengemann** (44). „Das ist Hamburg“, sagte er zur MO-

PO. „Ich habe sogar einen Freund aus Köln hergeschickt, und er war begeistert. Besonders von den großen Schiffen. Das war neu für ihn.“

Auch für **Susanne Böhm** gab's bei der Feier noch etwas Neues zu entdecken: „Wir feiern hier immer unsere Weihnachtsfeier – da ist es kalt. Toll, auch mal im Sommer mit kurzen Ärmeln hier zu sein und den Ausblick zu genießen.“ Auch wenn man bis ganz vorne ans Geländer gehen musste, um etwas zu sehen – so voll, wie die Veranda des frisch renovierten Restaurants war.

Auch wenige Autominuten entfernt war es rappellvoll. Die Betreiber der „Rainvilles Elbterrassen“ sind alte Bekannte in Hamburgs Gastro-Szene.

Hier bewirten **Constantin** (35) und **Saskia Urmersbach** (32) – Sohn und Schwiegertochter des Hamburger Gastro-Urgesteins **Holger Urmersbach** (77). „Constantin ist in meinem Restaurant groß geworden. Von der Garderobe bis zum Tresen kennt er alles“, sagt Urmersbach senior.

Fast wie aus dem Bilderbuch passt auch die Kennenlern-Geschichte des Paares dazu: „Die beiden haben sich bei mir beim Kochen kennengelernt“, sagte Tagesschau-Moderator **Jens Riewa** (53). Wenn sie bald zusammen kochen, müssen sie allerdings eine Portion mehr einplanen. Saskia Urmersbach ist schwanger, erwartet im Januar ihr Baby.



Sängerin Love Newkirk schwärmt in höchsten Tönen.



Susanne Böhm genießt das traumhafte Wetter und den Ausblick vor dem „La Vela“.

Pulverfass Cabaret • Travestieshow • mit Restaurant
Telefon (040) 24 97 91 • Tel. Reservierung ab 14.00 Uhr
JETZT RESERVIEREN!
Sensationelle Jubiläumsshow im September – 43 Jahre